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      1月お誕生日 おめでとうございます！ 

 
 

 

例会予定 

 

1月 25日（木） IM打ち合わせ     駐車場×   
（会場設営：前田・角田・高城（雅）・木部） 

2月 1日→2月 3日（土）  

    IM・6クラブ合同例会  京都ホテル 

2月 8日→休会 

                                                                                                                              

 

 

         

 

 

 

原Ｒ・壁屋Ｒ・平田Ｒ 

 

 

 

■地区・第１G・行事予定 

1月 22日（月）ＩＭ 打ち合わせ 18：30～ 

2月 21日（水）第Ⅰグループ会長幹事会 

3月 9日（金）～11日（日） 晋州飛凰Ｃ公式訪問       

       

ＩＡＣ 

1月 25日（木） 例会 16：30～ 視聴覚教室 

2月 11日（日） ＩＡＣ6校合同例会 

 

 本日のプログラム <第 1982 回例会> 

   原田 職業奉仕委員長 卓話 
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第 1981 回 例会記録  ＜2018年 1 月 11日＞ 

会長の時間   会長 鈴木 公利    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告    井手口 貞治 

〇推薦があがっていた行政書士の林さんが、推薦を

通過しました。入会にむけて宜しくお願い致します。 

〇例会 2000 回積立貯金、ご協力宜しくお願い致し

ます。 

〇本日、理事会を三原文化会館で行います。 

〇韓国公式訪問の出欠確認を宜しくお願い致します。 



卓話 

地区Ｒ情報副委員長 角田 成弘 

日本と海外のロータリーの乖離；体験を基にした原

因の考察ＰＤＧ 廣畑富雄 先生のお話より 

日本のロータリーと、海外のロータリーとの乖離

は、今や周知のこととなった。 一例をあげれば、

日本では過去 100 年近く、例会出席を重視してき

た。一方直近の 2016 年の規定審議会では、RI 理

事会は例会は自由で良い、年に１回でも良いと提

案し、フロアからの修正案で月２回以上に決まっ

た。その落差の大きさに、驚いた方が多かったこ 

とであろう。 

会員資格も、管理的地位の人でなくても、いわ

ば誰でも良いという事になった。この小文では、

日本と海外のロータリーの乖離につき、先生の体

験を基に、その生じた由来を考えてみたい。今後

の日本のロータリーの進むべき道に、お役に立て

ばと思うからである。 

先生か最初にショックを受けたのは、十数年前

の大阪国際大会の時だった(平成 16年、2004年)。     

開会式では、日本のロータリアンが、広大な大阪

球場を埋め尽くす。しかし翌日からの本会議と分

科会では、残念なことだが、日本人はごく少なく

なった。 

ある分科会で、いわばロータリ一観を変える経

験をした。中規模のサイズの部屋である。２本の

マイクが立っている。マイクの後ろには、５～６

名の者が並び、発言の順番を待つ。ほとんどが発

展途上国の人である。 

その人達は口を揃えて、途上国への援助の増加

を求める。「同じドルでも我々の国で使えば、10

倍から 20 倍の価値がある、だから是非我々の国で

使って欲しい」と言う。一番驚いた発言は、「援助

の増大には、何よりも会員増加が必要だ。それに

は名案がある。ＳＰｏｕsｅ（配偶者、日本ではご

夫人か）を、全員ロータリーの会員にすると良い。

たちまち会員数が２倍になる｣、という。 

ロータリーは創立時より、職業人の集まりで 

ある。隣席の家人と顔を見合わせ、ロータリーの

基本を無視した無茶な話だと苦笑した。ところが

これは、１０年後に実現する。当時は夢にも思わ

なかったことなのだが。 

発展途上国のロータリアンは、残念ながら、上

記のように援助をしてもらう、その目的の人が多

いように思う。 つまり海外からの援助を受ける、

その目的で入会されたわけである。 

 ロータリーは、隣人に対し、博愛の精神でのぞ

む。発展途上国に対しても同様である。しかし途

上国の人達が、援助をより多く得るために、会員

増加を望み、ロータリーの基本を曲げてもらって

は困る。 

この 10 年間に、米国は会員が５万人減少した。

インドは５万人増えた。途上国では 10 万人増え、

先進国では 10万人減少した。援助を受ける方が増

え、援助する方が減った。 

この傾向はこれからも続くだろう。数は力なりで、 

例えば規定審議会の採決では、一票でも多い方の

立法案が通る。 

日本のロータリーは、財界のトップの一人である

米山さんが始め、その勧誘に応じ、非常に選ばれ

た人達が集まり結成された。米国では、田舎から

シカゴに来て、友を求める人達を集めて結成され

た。従って例えばロータリーの歴史とか、その理 

念とか、日本のロータリアンの方が詳しいように

思う。かっては「ロタキチ」の人が各クラブにい

たものである。 

私は、ボストンＲＣを何回か訪ねた。ある時、

隣席の人にポールハリスの話をすると、「全く知ら

ない人だが、一体誰なのか」との返事で、絶句し

たことがある。 

 最後に強調したいのは、日本のロータリーは、

ロータリー100 年の伝統に最も忠実であり、最も

基本を大事にしている、という事である。日本の

ロータリーは、胸を張って、世界に向かってその

考え、その伝統を、発信し伝えて良いし、そうす

べきだと思う。時流に流され、ロータリーの基本

を片っ端から壊せば、行くつく先は、自ずから見

えてくるように思われる。 

 

 

近隣クラブ例会変更 

行 橋 み や こ Ｒ Ｃ  2 月 7日→2月 3 日 6クラブ合同例会 
 

田 川 Ｒ Ｃ 2 月 7日→2月 3 日 6クラブ合同例会 
 

行 橋 Ｒ Ｃ 1 月 23日→新年例会 18：30 

          2 月 6日→2月 3 日 6クラブ合同例会 

豊 前 西 Ｒ Ｃ 1 月 19日→職場例会 

          2 月 2日→6クラブ合同例会 

豊 前 Ｒ Ｃ 2 月１日→2月 3 日 6クラブ合同例会 

 

           
    

 

近隣クラブ例会曜日 

月曜日 小倉中央 RC   リーガロイヤル小倉 

火曜日 行橋 RC     京都ホテル 

水曜日 田川 RC     ザ・ブリティシュヒルズ 

      行橋みやこ RC  京都ホテル 

木曜日 豊前 RC     築上館 

金曜日 豊前西 RC    築上町リサイクルプラザ 



＜ニコニコ BOX＞     

   

 親睦活動委員   幾田 誠泰 

 

2018年 1月 1Ⅰ日 

 

鈴木 公利  ルームランナーを購入しました。 

       頑張ります。 

井手口貞治  角田さん、卓話有難うございました。 

壁屋 好惠  この歳まで病気、怪我もなく感謝！

お祝いを頂きました。傘寿です。 

矢野  強  お正月に知恵熱が出ました。2月 3

日まで何もないことを願っていま

す。 

田辺 浩爾  クリスマス家族会の写真を松田会員

に届けていただきました。有難うご

ざいました。 

桧槇  敬  病気になり、新年会を欠席しました。 

髙橋 功吉  年度内は欠席しがちです。すみませ

ん。 

平田 弘作  誕生日祝いありがとうございまし

た。 

別府 吉範  初詣でおみくじ引いて二等賞が当た

りました。 

原  公克  お誕生日プレゼントありがとうござ

いました。今年一年よろしくお願い

します。 

竹部 武男  おかげさまで娘が成人式を迎えまし

た。 

丸山 謙一  アンコールワットに行ってきまし

た。凄いの一言です。 

 

        計 28,000円  累計 410,500円 

 

 

2,000 回例会記念積立 52,725 円 
 

 

 

ＩＭ実行委員長    田辺 浩爾 

 

 

1月 22日（月） 18：30～20：30 

      三原文化会館 ２Ｆ 大会議室 
 

 ☆ＩＭの式次第、プログラム内容の確認等の 

打ち合わせをしますので、出席よろしく 

お願いします。 

出席委員     会員 37名 
1月 11日 出席者 28名 修正出席率 75％ 

メークアップ 

1月 11日  ＩＡＣ    松田 R・屏 R・高橋 R 

1月 15日  ワールド大阪ＲＥ  國永Ｒ 

 

  

氏 名 

 1 週 2 週 3 週 4 週 

1/ 6 1/11 1/18 1/24 

1 井手口貞治 〇 〇   

2 幾田 誠泰 〇 ×   

3 太田 春吉 〇 ×   

4 角田 成弘 × 〇   

5 壁屋 好惠 〇 〇   

6 片岡 孝市 〇 〇 ◎  

7 官見 敦司 〇 ×   

8 木部 義憲 × 〇   

9 沓脱 壽 〇 〇   

10 國永 修一 ◎ 〇   

11 杉坂 正徳 〇 〇   

12 鈴木 公利 〇 〇   

13 角﨑 明美 × 〇 ×  

14 高城 雅春 〇 ×   

15 高城 直紀 〇 〇   

16 高橋 功吉 〇 〇 ◎  

17 竹部 武男 〇 〇   

18 田辺 浩爾 〇 〇   

19 長江 三郎 〇 〇   

20 中川 賢二 〇 × ×  

21 原田 雄幸 〇 〇   

22 原 公克 〇 〇   

23 桧槙 敬 ◎ 〇   

24 福田 洋司 〇 ×   

25 屏 正隆 〇 〇 ◎  

26 別府 吉範 〇 〇   

27 前田 頴子 〇 〇   

28 松田 博文 〇 〇   

29 松本 聡 〇 〇   

30 丸山 謙一 × 〇   

31 宮崎 芳樹 × ×   

32 矢野 強 〇 〇   

33 山口 勝弘 〇 ×   

34 結城 吉絵 × ×   

35 渡邊 剛 × 〇   

36  廣田 琢磨 〇 〇   

37 平田 弘作 〇 〇   

 修正出席率  ８７％ 75％  ％ ％ 

〇出席 ◎メークアップ ×欠席 


